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L’an deux mille vingt-cinq, le 15 avril à vingt heures,  

Le Conseil Municipal de cette commune régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit 

par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de Mme BAS Christelle, Maire 
 

Présents : MM. Mmes : AUGIER François, BAS Christelle, 

CAVASIN Margaret, CLAVEL-GRABIT Christophe, DAVID 

Jean-Noël, DENISSE Bruno, GUILLOT-JEROME Stéphane, 

QUILLON Fabrice, RABATEL Mickaël, SAVOYAT Karine, 

VALDIVIA Géraldine 
 

 

 

Excusés : GAUDRAY Catherine, GUERAUD-PINET Pauline, PETIT Elodie 

Pouvoirs : Néant 

Secrétaire de séance : SAVOYAT Karine 

 
Ordre du jour 

- CR Commissions communales  

- CR Commissions intercommunales  

- Délibérations diverses :  

• EPORA  

- Point divers :  

•  Cyclotourisme 08/08  

•  Emplois d’été  

 

 

Mme le maire demande la modification de l’ordre de jour afin de supprimer le point EPORA. 

En effet ce point est complexe et demande plus d’étude en amont avant de le présenter au Conseil Municipal 

pour délibération. 

L’ensemble du Conseil Municipal valide le retrait de ce point et sa présentation à une date ultérieure. 

 

ADMINISTATION GENERALE 
 

Agent des services techniques 

Tout se passe très bien avec M. Roger MAGALHAES : l’entretien des espaces verts et des batiments est bien 

fait. 

 

Chantiers Jeunes 

Le conseil municipal propose de renouveler les chantier jeunes pour cet été. 

Deux jeunes aux services techniques et un jeune au secrétariat. 

Il s’agira de poste d’une semaine à raison de 20h par semaine. 

Nombre de membres :  

Afférents au conseil Municipal : 15 

En exercice : 14 

Ayant pris part à aux délibérations : 11 

Date de la convocation : 10/04/2025 

Séance ouverte à 20h00 

PV du Conseil Municipal - Séance du 15 avril 2025 
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Pour rappel, les jeunes devront avoir entre 16 et 18 ans, être domiciliés sur la commune de Montagnieu, et 

ne pas déjà avoir bénéficier d’un emploi jeune sur la commune de Montagnieu les années précédentes. 

 

 

CR DES COMMISSIONS COMMUNALES 

 

AFFAIRES SCOLAIRES ET PERI SCOLAIRES 

Commission scolaire 

Une réunion de la commission scolaire aura lieu la semaine prochaine 

 

Personnel 

Géraldine BERRIER (Atsem) a été prolongée jusqu’au 9 mai 2025 inclus.  

Son remplacement est effectué en alternance par Sylvie GUILLOT ou Marie-Claire SRAJEK 

Patricia GINET a des absences programmées. Son remplacement est effectué par Marie-Claire 

SRAJEK ou François AUGIER 

 

AFFAIRES SOCIALES 

Mutuelle communale 

La permanence a eu lieu le 07 avril 2025. De nombreux rendez-vous étaient programmés tout au 

long de la journée. 

 

Ateliers pour les ainés 

Le CCAS est toujours en attente des dates proposées par le CISPD et la CARSAT. 

 

Nettoyage de Printemps 

Il a eu lieu le 12 avril avec une météo correcte. 

Une quarantaine de personnes était présentes. 

Le bilan que l’on peut en tirer est que sur les parcours effectués, la commune n’est pas très sale. 

Pour l’année prochaine, réfléchir à une date plus en avance notamment par rapport à la végétation 

déjà bien avancée qui ne facilite par la recherche des éventuels déchets. 

 

VOIRIE 

Travaux chemin du Grand Champ 

L’entreprise GUILLAUD TP devrait intervenir les 16, 17 et 18 avril vers l’étang du Latoud pour 

consolider la voirie qui s’est éboulée l’été dernier lors des violents orages. 

 

VIE ASSOCIATIVE 

 

L’association des boulistes aimerait trouver une solution pour stocker du matériel volumineux mais 

utilisé seulement une fois par an. 

Un état des lieux de ce qui est stocké dans les garages va être fait pour voir s’il est possible de faire 

de la place et du tri. 
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CR DES COMMISSIONS INTERCOMMUNALES 

 

EAUX ET ASSAINISSEMENT 

Les travaux de la STEP devraient débuter en septembre pour terminer normalement fin 2025. Le 

problème du foncier qui subsistait a été résolu. 

 

MUTUALISATION 

France Service 

A ce jour il n’y aura pas de délocalisation du personnel dans d’autres communes. Il y aura cependant 

2 permanences par mois sur la commune de Biol. 

 

PICS et PCS 

Dans le cadre de la mise en place du PICS pour la Communauté de Communes des Vals Du Dauphiné, 

une proposition de mutualisation a été lancé. Elle sera faite au cas par cas car des communes sont 

déjà équipées ou comme la commune de Montagnieu, certaines sont en train de finaliser leur PCS. 

 

Parcours de santé 

Bien que la Communauté de Communes des Vals Du Dauphiné n’ait pas la compétence santé, ce 

sujet est souvent au cœur des discussion.  

 

POINTS DIVERS 

 

PCS : Bilan de l’exercice du 29 mars 2025 

L’exercice s’est très bien passé, les élus et l’entreprise organisatrice ont été très satisfait 

Il faudra prévoir de faire un recensement des points à revoir et du matériel.  

 

Frelons asiatiques 

Il y a environ 38 « sentinelles » pour gérer les pièges et capturer les fondatrices. 

 

PDIPR 

Le chemin du DEVEZ a été remis en état par l’entreprise GONIN 

 

Cyclotourisme 

La commune a déjà recensé une quinzaine de personnes bénévoles pour la journée du 08 août 2025. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Madame le maire clôt la séance à 23h00 

 

Prochaines séances prévues :  

Le 12 mai 2025 à 20h00 

 

Le maire Le secrétaire de séance 

Christelle BAS Karine SAVOYAT 
 


